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1 Coríntios 2:9-16 
Mas, como está escrito: As coisas que o olho não viu, e o ouvido não ouviu, E 
não subiram ao coração do homem, São as que Deus preparou para os que O 
amam. Mas Deus no-las revelou pelo Seu Espírito; porque o Espírito penetra 
todas as coisas, ainda as profundezas de Deus. Porque, qual dos homens sabe 
as coisas do homem, senão o espírito do homem, que nele está? Assim 
também ninguém sabe as coisas de Deus, senão o Espírito de Deus. Mas nós 
não recebemos o espírito do mundo, mas o Espírito que provém de Deus, para 
que pudéssemos conhecer o que nos é dado gratuitamente por Deus. As quais 
também falamos, não com palavras de sabedoria humana, mas com as que o 
Espírito Santo ensina, comparando as coisas espirituais com as espirituais. 
Ora, o homem natural não compreende as coisas do Espírito de Deus, porque 
lhe parecem loucura; e não pode entendê-las, porque elas se discernem 
espiritualmente. Mas o que é espiritual discerne bem tudo, e Ele de ninguém é 
discernido. Porque, quem conheceu a mente do Senhor, para que possa 
instruí-Lo? Mas nós temos a mente de Cristo. 
 
Neste capítulo o apóstolo Paulo começa dizendo que quando ele foi dar aos 
crentes de Corinto o seu testemunho sobre Deus, ele não veio com teologias, 
mas veio com uma vida cheia do poder de Deus, para provar que a doutrina 
que ele estava trazendo era correta, e ele também queria prová-la por meio de 
ações e atitudes. Porém ele precisou ministrar a doutrina, no que ele chamou 
de a sabedoria entre os perfeitos, ou seja, entre aqueles que compreenderiam, 
comparando as coisas espirituais com espirituais, e somente um espiritual pode 
compreender aquilo que é espiritual, pois é o Espírito Santo que está sobre ele 
que lhe permite conhecer as coisas de Deus. Aquilo que Paulo chamou de o 
“homem natural” se refere àqueles que tentam conhecer a Deus ou a Sua 
Palavra pelo intelecto. Ele ficará sem compreender muita coisa, pois Deus não 
pode ser compreendido pela razão, mas somente pela fé. Como já estudamos 
em outra ocasião, é possível você aprender muita coisa pelo intelecto, porém é 
somente pela revelação do Espírito Santo que você obterá a real compreensão 
que irá renovar o teu entendimento e transformar você por meio dessa 
renovação. E uma vez que sua mente é renovada, você não pode mais ser a 
mesma pessoa, porque você é de fato transformado, e essa transformação se 
refletirá no teu falar, no agir e no pensar. Você não pensará mais como antes, e 
tampouco você terá duas maneiras de pensar. Portanto você não pode mais 
agir, falar e pensar como o homem natural se você tiver a mente de Cristo.  
 
Deus Sendo Mal Compreendido (23/07/1961) § 243 
Eles não entendem que você tem que perder a sua (do que você chama a sua) 
mente certa, a fim de conhecer a Cristo; porque você tem a mente de Cristo 
em você. Você não pode ter a mente do mundo e a mente de Cristo ao 
mesmo tempo, uma carnal e outra espiritual. “Aquele que anda segundo a 
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carne é carnal; aquele que anda segundo o Espírito é espiritual”. Amém. Então 
eu perderei a mim mesmo e encontrarei isso, Senhor, em Ti. Sim senhor. 
 
Testemunhas (03/03/1954) § 27 – sem tradução 
Porque lembre-se, você não pode ter a mente de Cristo e a mente do mundo 
ao mesmo tempo. Você não pode estar no seu caminho e no caminho de Deus 
ao mesmo tempo. Você tem que sair do seu próprio caminho para deixar Deus 
ter o Seu caminho. Essa é a única maneira em que você alguma vez irá fazer 
qualquer coisa. Você tem que ficar longe dos seus próprios pensamentos, das 
suas próprias razões. Não tente arrazoar; apenas creia. 
 
Ou a mente de Cristo domina a sua vida ou será uma mente mundana que 
dominará você, mas o irmão Branham diz que você não pode ter as duas 
mentalidades ao mesmo tempo, porque elas não andam juntas. Ou você pensa 
e age como Deus ou você pensa e age como o mundo. 
 

A Mente e o Caráter de Cristo 
 
Isaías 55:8-9 
Porque os Meus pensamentos não são os vossos pensamentos, nem os 
vossos caminhos os Meus caminhos, diz o Senhor. Porque assim como os 
céus são mais altos do que a terra, assim são os Meus caminhos mais altos do 
que os vossos caminhos, e os Meus pensamentos mais altos do que os vossos 
pensamentos. 
 
De acordo com a concordância de Strong, a palavra “caminhos” vem do 
hebraico “derek”, que significa “maneira”, “hábito”, referindo-se também ao 
“curso da vida” ou ainda ao “caráter moral”. Então em outras palavras, Deus 
está dizendo que Ele possui um tipo de caráter que é muito diferente do nosso. 
Se todos os que se dizem cristãos tivessem o mesmo caráter de Deus todos 
viveriam uma vida muito mais simples e descomplicada. Haveria também um 
comprometimento maior com a Sua Palavra; um desejo maior de buscar fazer 
a Sua vontade; não haveria nenhum tipo de raiz de amargura, que conforme 
diz em Hebreus, é o que contamina muitas pessoas; haveria uma constante 
vigilância para se fugir de toda a aparência do mal, enfim. Deus disse aqui que 
a diferença dos Seus pensamentos e do Seu caráter para o nosso seria como a 
distância entre a terra e o céu. É por isso que o irmão Branham disse que nós 
temos que nos afastar dos nossos próprios pensamentos e das nossas 
próprias razões, se quisermos nos aproximar dos pensamentos e do caráter de 
Deus, pois quando pensamos e agimos da nossa própria maneira o que 
estamos fazendo com isso é empurrar Deus para um lado. 
 
Quando você aceita ter a mente e o caráter de Deus, o irmão Branham disse 
que é como se você tivesse saído do seu próprio caminho para deixar Deus ter 
o caminho Dele. Quando você deixa Deus seguir o caminho Dele, tudo que Ele 
irá fazer é caminhar para você e por você. Em outras palavras, quando isso 
acontece, é Deus mesmo que começa agir e atuar através e por intermédio de 
você, vencendo por você, lutando por você, conquistando por você, vivendo por 
você, pensando por você e escolhendo por você, porque Ele sabe o que é 
melhor para você e para sua família. Deus faz tudo isso com o objetivo de 
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moldar o nosso caráter a fim de que ele seja igual ao Seu, porque o que faz 
nós termos o caráter de Deus é ter a Sua mente. 
 
Foi exatamente isso que o irmão Branham nos explicou em um sermão que 
aqui entre nós ainda não foi traduzido: 
 
Identificação (23/01/1963) §§ 112-114 – sem tradução 
Temos que assumir o inteiro e completo Evangelho. (Assumir quer dizer não 
somente crer, mas viver o evangelho) Nós devemos. E agora, sendo que temos 
nos identificado como pessoas cheias do Evangelho, vamos moldar o nosso 
caráter. Somos convidados a sermos moldados à Sua imagem, para que 
possamos refletir a Sua Presença. (Todos os que se dizem cristãos devem 
saber refletir Deus e o Seu caráter na terra. Pergunte a si mesmo agora: você 
está fazendo isso? É o caráter de Deus que você tem refletido, ou o seu próprio 
caráter? São os pensamentos de Deus que você está manifestando ou os teus 
próprios pensamentos? Você está andando nos caminhos de Deus ou em teus 
próprios caminhos? Se você não estiver fazendo isso, procure saber então o 
que está lhe impedindo) “E as obras que Eu faço vós também as fareis. A vida 
que Eu vivo, assim vivereis”. Somos convidados, por Deus, a tomá-Lo como 
um exemplo, e deixar que o nosso caráter seja moldado como o Seu. Que 
coisa! Que coisa! Então, quando nós deixamos o Seu caráter estar em nós, 
então nos tornamos filhos, por termos a mente de Cristo, (Nós já estudamos 
em outras ocasiões o ensino do irmão Branham de que nós sempre fomos 
filhos de Deus, mas que nós não atuamos como filhos até sermos 
estabelecidos como filhos. Aqui ele está nos dando mais um elemento para a 
compreensão deste seu ensino. Você não irá atuar como filho até você adquirir 
a mente de Deus que é o Seu caráter) a mente, que é o Seu caráter. A mente 
Dele torna-se o seu caráter. “Deixe que a mente”, disse Paulo, “de Cristo, 
esta mente que estava em Cristo, esteja em vós”. Deixe que a mente de 
Cristo esteja em você. Ela molda o caráter de um filho de Deus. Agora, 
como... Ouça só um minuto. Como podemos ter a mente de Cristo que estava 
Nele, e depois negar as coisas que Ele nos comissionou a fazer? (Ou seja, 
como poderemos refletir a Presença e o caráter de Deus na terra, se não 
estivermos amando o nosso próximo como Ele nos amou? Isso foi um novo 
mandamento que Ele nos deu. Como iremos refletir o caráter e a mente de 
Deus se estivermos pisando em alguém que caiu ao invés de ajudá-lo a se 
levantar? Como iremos refletir a mente de Cristo quando expusemos 
publicamente os erros e falhas de alguém, uma vez que a Escritura diz que 
aquele que ama cobre multidões de pecados?) Como podemos colocar 
milagres no passado, quando o próprio Cristo era Deus, e Deus em você. Na 
Presença de Deus sempre há milagres. Ele disse: “Vós Me chamais „Senhor‟. 
Por que Me chamais Senhor e não fazeis as coisas que Eu vos tenho mandado 
fazer, que Eu coloquei para você fazer?”. Você não vê onde temos chegado, 
onde a igreja está à deriva? E eu vejo muito disso entre os nossos pentecostais 
também. Estamos à deriva muito longe daquela Corda de salvamento (Do 
inglês “Lifeline”). Temos de voltar a isso, amigo, voltar... 
 
Eu trabalhei anos atrás em uma empresa de eletricidade. Eu trabalhava no 
almoxarifado e pagava todo o material para os eletricistas. A corda de 
salvamento ou linha de vida – há vários nomes para isso – é uma corda de 
segurança que o eletricista amarra em algum lugar como garantia, se caso a 
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outra corda que ele estiver usando se romper ou a escada se quebrar, enfim. 
Como o irmão Branham foi eletricista, ele com certeza teve que usar isso, e 
provavelmente isso até tenha salvado a sua vida algumas vezes. Então aqui 
ele está dizendo que nós não devemos por a nossa confiança em nossos 
próprios pensamentos, em nossa própria razão, em nossas próprias verdades. 
Não creia cegamente de que a maneira que você escolheu para conduzir a tua 
vida é melhor do que aquela que Deus já escolheu para você. Agarre-se na 
Corda de salvamento de Deus, porque se você estiver pondo toda a tua 
confiança na tua própria corda, por ela ser muito fina e fraca poderá se romper 
a qualquer hora. A igreja hoje está assim, à deriva, à beira de cair, confiando 
em sua própria doutrina, em sua própria teologia, em sua própria revelação, em 
seu próprio sistema, em seus próprios méritos, porque lhe falta o caráter de 
Cristo em sua vida. 
 
Então nós não podemos mudar a Palavra fazendo algo diferente disso que 
Deus nos ordenou a fazer, antes somos nós mesmos que precisamos mudar 
os nossos pensamentos e os nossos caminhos. 
 
Como Eu Pensei Em Meu Caminho (10/06/1959) – sem tradução 
Deus é infinito. E quando Ele fala, tem que ser perfeito. Ele não pode mudar. 
Não podemos alterar a Palavra de Deus; temos de alterar o nosso pensamento 
para o Seu pensamento. Deixe que a mente de Cristo esteja em você. Então 
você pensará como Ele pensa. 
 

A Perfeita Revelação 
 
O irmão Branham também nos disse que quando você tem a mente de Cristo 
você adquire a perfeita revelação que permite a você saber como andar e 
proceder, pois como você atua pela fé, você confessará essa fé e essa mesma 
fé produzirá aquilo que você confessou. 
 
Lei ou Graça (06/10/1954) § 48 – sem tradução 
E nós temos fé em nosso coração, a fé de Deus em nosso coração, e 
podemos ver isso claro. Isso se torna uma fé, e depois falamos disso, e isso 
passa a existir, a mesma coisa, porque a mente de Cristo está no homem. 
(Se você tem a mente de Cristo você terá fé, e quando você tem fé você fala e 
confessa, e aquilo que você diz tem que acontecer) É isso que faz curas e 
assim por diante. Quando você adquire a perfeita revelação, exatamente o que 
você está fazendo, então você sabe como andar. É isso, porque essa é a 
caminhada cristã. 
 
Ter a mente de Cristo significa ter a Palavra de Deus em nós, porque é a Sua 
Palavra que nos revela o que Ele pensa, e como a Palavra de Deus também é 
poder, se A temos em nós, esse mesmo poder necessariamente terá que se 
manifestar. É por isso que em outra ocasião o irmão Branham vai nos dizer que 
a mente de Cristo é que permite vermos em nossas vidas as operações do 
Espírito Santo. 
 
A Base Fundamental Para a Fé (13/01/1955) §§ 14-16 
E agora, se nós pudéssemos nos entregar completamente a Deus e a Sua 
vontade, e nos livrássemos de nossos próprios pensamentos e simplesmente 
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deixássemos a mente de Cristo estar em nós, aquelas mesmas operações 
do Espírito operariam através de nós, exatamente como as coisas naturais 
acontecem; exatamente a mesma coisa. Porque nós fomos primeiramente 
criados para esse propósito, para controlar, para governar, e louvar a Deus, e 
viver para Deus. Agora, Jesus disse: “Se vós estiverdes em Mim, e as Minhas 
Palavras estiverem em vós, (Ou seja, se a mente de Cristo estiver em você) 
pedireis tudo o que quiseres, e vos será feito. Se vós estiverdes em Mim, e as 
Minhas Palavras estiverem em vós...” Agora, o Pai e Sua Palavra são 
inseparáveis. Porque a Palavra é o Seu Filho... 
 
O que significa dizer que você não pode ter o Filho sem ter o Pai e vice-versa. 
Há uma diferença entre os dois, porque um é eterno; já o outro não é eterno 
porque teve um princípio. A doutrina trinitária da filiação eterna de Deus é falsa, 
disse o irmão Branham, mas embora haja uma distinção entre o Pai e o Filho, 
não há separação entre ambos, porque você não pode ter um sem ter o outro, 
uma vez que Jesus disse “Eu estou no Pai e o Pai está em Mim”. 
 
...“No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era 
Deus. E a Palavra se fez carne e habitou entre nós.” Deus e Sua Palavra são 
inseparáveis. Você não pode ter Deus sem ter a Sua Palavra, e quando você 
tem a Palavra Dele, você O tem. Se você quiser voltar um pouco mais na 
história, você poderia ver a Palavra. No princípio era a Palavra. Mas o que é a 
Palavra? Uma palavra é um pensamento manifestado, um pensamento 
expressado. Deus no princípio teve um pensamento e falou; e aquele 
pensamento se tornou uma palavra e a palavra se materializou. 
 
Então vamos lá. Se a Palavra é o Filho de Deus, e a Palavra era um 
pensamento que estava na Sua mente que depois se materializou quando foi 
falado e expressado, então o irmão Branham está nos dizendo que o Filho foi 
gerado dessa forma. Antes de existir, o Filho era apenas um pensamento na 
mente de Deus, mas que depois foi expressado na forma de Palavra falada. Aí 
então esse Filho apareceu ou Se materializou em um corpo teofânico ou corpo-
Palavra. Porém tudo isso foi antes da criação. O irmão Branham está falando 
da preexistência do Filho. Isso é um golpe muito duro para os ministros 
unicistas da Mensagem que afirmam que antes da criação o Filho só existia na 
mente de Deus, e que Ele só veio a existir quando nasceu da virgem Maria. 
Essa interpretação unicista se mostra estar totalmente errada, pois quando o 
Filho Se tornou a Palavra, que é um pensamento expressado, então Ele já não 
era mais um pensamento na mente de Deus, pois já existia de fato. Porém 
esse Filho Palavra só poderia ser Deus por estar manifestando tudo o que 
Deus era, porque Deus mesmo não é um pensamento expressado. O Filho foi 
pensado e falado, ou seja, teve um princípio, mas ninguém pensou e falou 
Deus, porque Deus não estava na mente de ninguém, pois Ele é eterno. Porém 
o Filho esteve em Sua mente na forma de um pensamento, até sair dessa 
mente para se tornar uma Palavra, ou seja, um pensamento expressado. Daí 
em diante você não pode mais dizer que o Filho estava apenas na mente de 
Deus, pois agora Ele já existia. O Filho só esteve na mente de Deus antes de 
ser Palavra, mas depois que Deus falou e aquele Filho Se tornou a Palavra 
falada então Ele veio à existência. 
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Então, tudo que Deus falou em Sua Palavra, recebida no canal correto, (Que 
canal correto seria esse? Trata-se aqui de uma mente que foi batizada e limpa 
pelo Espírito Santo, de forma a receber a mente de Cristo) materializará aquela 
Palavra para qualquer coisa que a promessa estiver por detrás. Deus fará 
aquilo. Ele está obrigado a isto. Então: “Se vós estiverdes em Mim e Minhas 
Palavras estiverem em vós...” Então você tem Deus. A Palavra está em você. E 
você crê na Palavra da mesma maneira que você crê em Deus, porque a 
Palavra é Deus, e Eles são inseparáveis. Então se você tem a Palavra de 
Deus em você, você tem a Vida de Deus em você. Você tem Deus em 
você. E seja o que for que a Palavra de Deus falar a seu respeito, terá que 
acontecer exatamente como foi falado por Deus. Jesus disse: “O que quer que 
pedires ao Meu Pai em Meu Nome, Eu o farei”. Você já se deu conta do que 
isto significa? Você percebe que se você for diante de Deus em Nome de 
Jesus, é como se fosse o próprio Jesus orando? Não sou mais eu orando. Se 
eu venho em Nome Dele, e Ele reconhece o Seu Nome, e Jesus disse: “O que 
quer que pedires ao Pai em Meu Nome, Eu o farei”. Então quando eu vou ao 
Pai em Nome de Jesus, não sou eu orando mais; é Jesus. É Seu Espírito 
orando através de mim. (Veja que isso aqui resume o que eu disse antes. 
Quando você recebeu a mente de Cristo, você aceitou Deus tomar o Seu 
caminho e assim você está deixando Cristo agir, falar, orar, pensar, escolher, 
lutar e viver por você) Então, eu tenho que receber o que eu estou pedindo, 
porque Ele disse isto, e é a própria Palavra de Deus. A Palavra não pode fazer 
nada mais do que produzir exatamente o que Ela disse. 
 

A Vida de Cristo em Nós 
 
Nós precisamos crer e tomar posse disso que o irmão Branham está nos 
dizendo. Isso aqui são lições práticas. Se você não crer nisso e não atuar em 
cima disso, você estará desperdiçando o seu tempo apenas dizendo crer no 
Evangelho, porque você não estará permitindo que ele se torne mais real em 
sua vida e deixando que inúmeras bênçãos escapem de suas mãos. “Mas e se 
eu confessar, pedir e nada acontecer, irmão Diógenes?” E você acha que 
assim estará no prejuízo? Me diga o que você teria perdido se nada 
acontecesse? Creia que o teu prejuízo, meu irmão, será muito maior se você 
simplesmente deixar de fazer isso, que é crer e confessar. Você não perde 
nada fazendo isso. E se alguém tentar te acusar ou condenar por crer nisso, 
lembre-se que você mesmo o julgará no último dia. 
 
Isaías 54:19 
Toda arma forjada contra ti não prosperará; toda língua que ousar contra ti em 
juízo, tu a condenarás; esta é a herança dos servos do Senhor e o seu direito 
que de Mim procede, diz o Senhor. 
 
A única acusação que os demais líderes podem ter contra nós hoje é o de 
dizermos tudo o que o profeta ensinou sobre a Deidade e tudo mais, coisa que 
eles não podem fazer porque eles desconhecem algumas coisas que ele disse 
e também por não creem em muitas coisas que ele disse e que eles conhecem. 
E que essa seja a única acusação que o diabo tenha contra você: de crer em 
toda a Palavra e de se posicionar por Ela. 
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Se Deus prometeu em Sua Palavra responder a oração de todo o filho de Deus 
cuja mente de Cristo esteja nele, isso foi uma decisão da qual Ele não pode 
voltar atrás. Se você tem a vida e a mente de Cristo em você terá que fazer as 
coisas que Cristo fez. 
 
A Contagem Regressiva (25/11/1962) § 54 – sem tradução 
Ele não pode mudar porque Ele é Deus. Sua primeira decisão é perfeita. Ele 
não pode mudar isso. Nós somos... Nós somos finitos. Cometemos todos os 
tipos de erros. Ele é infinito e perfeito. Sua primeira decisão é uma decisão 
perfeita, e tem que sempre permanecer a mesma, e sabemos disso, Pai. 
Agora, Ele disse: “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço ele também 
as fará”. Ele não pode mudar essa decisão. Ele disse: “Estes sinais hão de 
seguir aqueles que creem”. Se a vida de Cristo está em você, se a mente de 
Cristo, então somos participantes e fazemos as coisas de Cristo. Ele disse que 
esses sinais que Ele fez seguirão a cada crente que Nele crê. 
 

O Pensamento da Carne Precisa Morrer 
 
O irmão Branham ensinava que para nós sobrevivermos fisicamente 
necessitamos nos alimentar de algo que precisou morrer antes, seja uma 
carne, fruta ou verdura. Tudo isso está morto, sua vida foi cortada. E da mesma 
forma para vivermos espiritualmente, temos que nos alimentar da Palavra, que 
antes precisou se fazer carne e morrer na cruz. Sua morte nos confirma a Vida 
eterna. Hoje a Noiva só está viva porque Ela come de Sua carne e bebe do 
Seu Sangue. Porém ele também nos disse que se quisermos ter a mente de 
Cristo, precisamos morrer para nós mesmos e deixarmos de lado todo o 
pensamento carnal que seja contrário à Sua Palavra. 
 
A Água da Separação (21/01/1955) § 10 – sem tradução 
Mas agora observe, o tempo todo em que você está produzindo vida aqui, 
mantendo você vivo, algo tem que morrer constantemente para mantê-lo vivo. 
Você sabia disso? “Bem”, você diz, “do que se trata isso?”. O bife que você 
comer esta noite, uma vaca teve que morrer por isso. Isso está certo? O peixe 
que você comer esta noite, o peixe teve que morrer por isso. Isso está certo? O 
repolho que você comer esta noite, ou o espinafre, o espinafre teve que morrer. 
Vê o que eu quero dizer? A batata teve que morrer. Alguma coisa tem que 
morrer, e você come os restos mortais de algo para tornar você vivo. Cria 
corpúsculos, e... Isso cria as células do sangue, melhor. Faz... E então você 
está constantemente comendo algo morto para manter você vivo. Vê? A vida 
física só pode sair da – da morte. E a vida espiritual só pode vir da morte. 
Vê? Cristo teve que morrer para tornar todos nós vivos: vivificou-nos. Isso está 
certo? Então é só através da... Não importa a que igreja você pertença, 
quantas vezes você já apertou a mão do pregador, quantos nomes você tem no 
livro, ou quantas igrejas você pertence, isso não significa isso. [O irmão 
Branham estala os dedos – Ed.] Você tem que aceitar absolutamente a morte 
do Senhor Jesus Cristo. E não é só isso, mas você tem que morrer para si 
mesmo. Você tem que morrer para cada pensamento da carne para que 
você possa receber a mente de Cristo e caminhar de agora em diante, não 
por si próprio, mas da mente Dele: a mente de Cristo em você. É dessa única 
maneira que você pode permanecer vivo. (Agarrando-se na Corda de 
salvamento de Deus) É dessa única maneira que eu posso permanecer vivo. 
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Isso é o... tudo pelo que vivo, é pelo Espírito Santo. Deus disse, o homem... Ou 
Jesus disse: “Nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que sai da 
boca de Deus”. Ele foi tentado por Seu apetite. E Ele disse isso: “Nem só de 
pão viverá o homem, mas de toda a Palavra que sai da boca de Deus”. Porque, 
como um homem físico tem que viver de pão, o mesmo acontece com o 
homem espiritual que tem de viver pelo Espírito. Antes que o homem físico 
possa comer pão, o trigo tem que morrer. Ou a cevada ou o milho, ou seja do 
que for que o pão fosse feito, isso tem que morrer. E antes que o homem 
espiritual possa viver, Jesus Cristo teve que morrer, para comer, se o homem 
pudesse viver por Cristo. Vê? Então isso torna perfeito. 
 

Fé Intelectual 
 
Agora, o contrário de se ter a mente de Cristo é ter uma fé intelectual. Ela fará 
você não ter uma compreensão total da Palavra que só vem pela revelação e 
também te deixará mais fraco frente a qualquer problema que surgir, seja na 
sua casa ou no seu trabalho, ou ainda dentro da igreja ou fora dela. 
 
A Prova da Sua Ressurreição (10/04/1955) § 114 – sem tradução 
Agora, aqui, eu não pretendo ferir você, mas eu quero corrigi-lo. Vê? Isso 
apenas mostra quando um homem só tem fé intelectual, ao dizer: “Sim, essa é 
a Palavra de Deus. Sim, eu creio que Deus ressuscitou Jesus hoje”. Depois 
disso, se isso é tudo que você tem, o primeiro pequeno desânimo que surge 
em sua igreja, você se afasta, vai embora. (O que pode provocar um desânimo 
na igreja? Uma fofoca. Um descontentamento qualquer. Uma intriga) Vê? Você 
pode ser um amigo para Ele, mas você não O conhece no poder de Sua 
ressurreição. 
 
A fé intelectual limita muito a manifestação do poder de Deus em uma 
congregação ou até mesmo na vida individual de um crente, porque na verdade 
a fé intelectual coloca a Palavra em dúvida. A menos que o arrazoamento dê 
lugar para a mente de Cristo ele irá argumentar contra a Bíblia, contra a 
doutrina, contra o ministro, contra o poder que há na oração e até contra Deus. 
Na verdade a fé intelectual impede que alguém viva o cristianismo porque o 
único conhecimento que se terá de Deus será um conhecimento racional, 
intelectivo, e você não pode conhecer Deus pela razão, você conhece Deus 
pela fé e pela experiência, que é quando você vê Ele operando visivelmente 
em seu favor ou quando lhe responde em alguma petição, porém Deus só tem 
o compromisso de cumprir alguma promessa Sua na vida daqueles que 
receberam a mente de Cristo pelo batismo do Espírito Santo. 
 
A Prova da Sua Ressurreição (10/04/1955) § 116 – sem tradução 
Agora, se você só tem – se você tem bom raciocínio, (Ou seja, fé intelectual do 
homem natural) você atribuirá e tentará argumentar a Bíblia, arrazoar: “Como 
Ele pôde ressuscitar dentre os mortos? Como esses milagres e coisas 
acontecem hoje neste grande reino da civilização da ciência em que vivemos?” 
Tente arrazoar isso, e você está apenas ficando mais longe de Deus o tempo 
todo. Você nunca O conhecerá pelo raciocínio. Deus não é conhecido pela 
razão. Deus é conhecido pela fé. Você aceita. Você crê. Você não pode fazer 
isso até que algo aconteça em você, então o Espírito Santo entra e você tem a 
mente de Cristo. 
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A Mente de Cristo Tem Que Estar na Igreja 

 
O irmão Branham nos diz que para que Cristo faça as Suas obras por meio da 
Sua Igreja Ela precisa ter a Sua mente, e então o poder que estava em Cristo, 
que era o poder de Seu Pai que habitava Nele, passa a operar também na 
Igreja, pois tudo o que foi derramado em Jesus é depois derramado sobre o 
Seu Corpo místico. 
 
A Ele Ouvi (22/03/1957) § 12 – sem tradução 
A mente de Cristo é para estar na igreja. E a mente de Deus estava em 
Cristo. (A mente que Jesus tinha era do Seu Pai, o ensino era do Seu Pai, a 
doutrina era do Seu Pai, a Palavra era do Seu Pai, a Vida era do Seu Pai, a 
unção para fazer os sinais, tudo era do Seu Pai que estava Nele) E assim 
como o Espírito guiou Cristo, assim deveria o Seu Espírito liderar a igreja. E 
tudo o que Deus era Ele derramou em Cristo; e tudo o que Cristo era Ele 
derramou na Igreja. Assim, a igreja tem o poder que Cristo tinha. Cristo tinha 
o poder que Deus tinha. Ele disse: “Naquele dia sabereis que Eu estou no Pai, 
o Pai em Mim; Eu em vós e vós em Mim”. Você descobrirá que Deus habita em 
Sua Igreja, em Seu povo. 
 
Se a igreja tiver a mente de Cristo Ela terá esse poder que se manifestará 
dentro da vontade perfeita de Deus. Essa ressurreição que aconteceu em 
Jeffersonville recentemente não foi por causa da fé de um só homem, mas 
porque os irmãos e a igreja toda estavam em oração.1 A igreja precisa crer que 
Ela tem o mesmo poder que Cristo tinha de pedir para Deus algo e obter de 
Deus a resposta à sua oração. 
 
El Shadai (02/08/1960) §§ 13-14 – sem tradução 
Você diz: “Eu não conseguia mexer o dedo ontem, mas eu posso movê-lo 
hoje”. Tenha muita posse disso; simplesmente prossiga. Simplesmente 
prossiga. Amanhã você pode mover a sua mão. No dia seguinte os braços; 
então a primeira coisa que você sabe, aqui vai você. Simplesmente prossiga. 
Vê? Dar passos é tomar posse. Quando você chega à total obediência, 
então você pode ter a posse. Mas até que você obedeça totalmente. Você 
tem que render completamente os seus próprios pensamentos, sua própria 
vontade, sua própria mente, e deixar que a mente de Cristo opere em você. 
Agora, você acha que Cristo – a mente de Cristo em você diria: “Os dias dos 
milagres já passaram”? Você acha que a mente de Cristo em você diria: “A 
Bíblia está certa em alguns lugares e não em outros”? A mente de Cristo 
sancionaria (aprovaria) cada palavra que Cristo já disse. (Jesus disse: “Meu Pai 
é maior do que Eu”. A mente de Cristo dará “Amém” para isso; Jesus disse que 
estava na glória com o Seu Pai antes da fundação do mundo e a mente de 
Cristo dará “Amém” para isso. A Bíblia diz que Deus ressuscitou a Jesus dentre 
os mortos e a mente de Cristo dará “Amém” para isso; a Bíblia diz que Deus 
julgará aqueles que semeiam discórdia entre os irmãos enganando os 
corações dos simples e a mente de Cristo dará “Amém” para isso;) Isso 
mesmo. Portanto, se você não usar sua própria mente, simplesmente use a 
mente Dele. 

                                                           
1
 http://branham.org/en/articles/11112015_Resurrection 

http://branham.org/en/articles/11112015_Resurrection
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Ainda Há Uma Obra Por Fazer 

 
O irmão Branham disse que há uma obra ainda que Deus quer fazer e essa 
obra será feito através da Noiva que tem a mesma mente de Cristo. Cristo foi a 
Obra-Prima de Deus, porém o irmão Branham ensinava que a Noiva é outra 
Obra-Prima que Deus está fazendo agora, e Ele já está fazendo essa obra há 
quase dois mil anos. E é através do canal certo de Deus, que é a mente de 
Cristo nessa Noiva, que Deus estará fazendo outras obras por meio dessa 
Noiva. 
 
Livro das Eras pg. 148 
Notem a harmonia do Pai e do Filho. Jesus nunca fez nada sem que primeiro 
Lhe fosse mostrado pelo Pai. João 5:19. Esta harmonia deve agora existir entre 
o Noivo e Sua Noiva. Ele lhe mostra Sua Palavra de vida. Ela a recebe. Ele 
nunca duvida dela. Portanto, nada lhe pode causar dano, nem mesmo a morte. 
Porque se a semente for plantada, a água a levantará novamente. Eis aqui o 
segredo disto. A Palavra está na Noiva (como esteve em Maria). A Noiva tem a 
mente de Cristo porque Ela sabe o que Ele quer que seja feito com a Palavra. 
Ela cumpre a ordem da Palavra em Seu nome porque tem o “assim diz o 
Senhor.” Então a Palavra é vivificada pelo Espírito e acontece. Assim como 
uma semente que é plantada e regada, ela chega à plena colheita, servindo ao 
seu propósito. Os que estão na Noiva fazem somente a vontade Dele. Ninguém 
pode fazê-los agir de outra maneira. Eles têm o „assim diz o Senhor‟ ou se 
mantêm calados. Eles sabem que tem que ser Deus neles fazendo as obras, 
cumprindo Sua própria Palavra. (Ou seja, a Igreja não faz nada por sua própria 
conta, é tudo pela soberania de Deus) Ele não completou toda Sua obra 
durante Seu ministério terreno, portanto agora Ele opera na Noiva e através 
Dela. Ela sabe disso, porque não era tempo ainda Dele fazer certas coisas que 
Ele deve fazer agora. Porém agora Ele cumprirá através da Noiva essa obra 
que Ele deixou para este tempo específico. 
 
Então você entende que a Noiva é a representante de Cristo na terra, como a 
lua que reflete a luz do sol à noite durante a ausência dele. Como a lua, a 
Noiva também não tem luz própria, mas toda a glória de Cristo deve ser 
refletida e manifestada por intermédio Dela hoje, porque a Noiva expõe o 
mesmo caráter que Ele tem, a mesma mente que Ele tem, a mesma Vida que 
Ele tem, o mesmo Espírito, a mesma unção que Ele tem, a mesma Palavra que 
Ele tem, a mesma doutrina que Ele tem. Ela não tem nada que seja Dela 
mesma. Nem seus pensamentos são Dela se Ela tiver a mente de Cristo, 
porque a Noiva, Cristo e a Palavra são todos um. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 262 
Deste modo, os crentes da Palavra e do Espírito devem ser um. Você 
entendeu? Os crentes, a Palavra e o Espírito são absolutamente um. Você não 
tem o seu próprio pensamento. Você não usa a sua própria mente. Isso é 
maravilhoso? [“Amém”.] A mente que estava em Cristo está em você. Vê? A 
mente que está em Cristo, e você tomará a Palavra exatamente como Ele 
tomou, porque Ele era a Palavra. E a mente de Cristo em você, você é a 
Palavra. Você é a Palavra viva de Deus, representantes Dele, aqui na terra, 
isso mesmo, continuando a obra. (Cristo continua a Sua obra hoje através da 
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Sua Noiva) A Igreja deveria ser dessa maneira. E quando assim, a Bíblia é 
manifestada outra vez como nos primeiros dias dos discípulos. Assim como o 
discípulo, a Bíblia está vivendo de novo em você. 
 

Há Só Dois Poderes 
 
Então nesses dias a verdadeira vinha deve estar escrevendo um outro livro de 
Atos, porque Ela tem a mente de Cristo, mas quanto àqueles que pertencem a 
outra vinha, como eles não conseguem ter essa mente de Cristo, eles tentam 
compensar isso tentando escrever um outro livro de Apocalipse, com muitas 
revelações e mistérios, que não passam de intelectualismos arrazoados por 
suas mentes carnais com um rótulo de revelação, que na verdade não passam 
de heresias fraudulentas. E esse é um laço do diabo que todos nós devemos 
evitar, porque o irmão Branham disse que o poder intelectual é usado pelo 
diabo. Ele enganou Eva com um arrazoamento e ela se confundiu com aquilo 
pensando que fosse uma revelação. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) § 154 
Agora, lembre-se, há só dois. Não se esqueça disto. Há só dois poderes. Um é 
o poder espiritual, do Espírito Santo. O outro é o Diabo, operando através 
do poder intelectual. Porque, foi aí que ele entrou, no jardim do Éden, através 
de poderes intelectuais, para fazer Eva crer em uma concepção intelectual, 
contra a Palavra. 
 

Motivos e Objetivos Certos 
 
É por isso que como vimos no estudo anterior, o irmão Branham chamava a 
atenção para que tivéssemos motivos e objetivos certos para tudo que formos 
fazer para Deus. E só alguém que tenha a mente de Cristo é que terá motivos 
e objetivos corretos, do contrário ele irá agir por sua própria razão, porque 
alguém que busca a sua própria vontade jamais buscará fazer a vontade de 
Deus. Portanto primeiro devemos saber qual é a vontade Deus para nós e 
atuarmos em cima disso. E a mente de Deus em nós, que é uma mente limpa e 
batizada pelo Espírito Santo, é o canal por meio do qual Deus Se revela e Se 
manifesta a nós. O irmão Branham disse que a mente humana produz uma 
espécie de fé humana, porém essa fé humana não pode operar. 
 
A Rainha de Sabá (19/02/1961) § 8 – sem tradução 
Lembre-se sempre, uh, igreja; as Palavras de Deus são verdadeiras. Eu creio 
que a atitude mental correta para com qualquer promessa divina de Deus fará 
acontecer, se você puder olhar para ela da maneira correta. Mas lembre-se, 
aqui tem sido meu – meu padrão de vida. Tenho tentado fazer isso. Em 
primeiro lugar eu quero saber se é a vontade de Deus ou não. Isso... Então eu 
sei que é a vontade de Deus. A próxima coisa é o meu objetivo e o meu motivo 
ao fazer isso. Então se é a vontade de Deus, e o meu objetivo estiver certo, e o 
meu motivo estiver certo, eu tenho fé de que isso será feito. Porque, em 
primeiro lugar, é a vontade de Deus e eu tenho – e o meu objetivo é glorificá-
Lo, e o meu motivo é dar a Ele toda a glória. Vê? Portanto, não há motivos 
egoístas quanto a isso. Se você tem um motivo egoísta isso não irá funcionar. 
Se o seu objetivo é ganhar dinheiro para si ou para alguma coisa, ora, você 
nunca terá sucesso. E depois tentar fazer algo fora da vontade do Senhor, 
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então isso não irá funcionar, para começar. Então existe a fé genuína, mas 
você deve entrar no verdadeiro canal de Deus para ter essa fé genuína. (que é 
a mente de Cristo, uma mente limpa e transformada) Existe a fé humana, (A fé 
intelectual do homem natural que produz uma “revelação” intelectual) depois 
existe a fé de Deus. E você deve ter uma fé piedosa (“godly faith”) para crer. 
Agora, depois de ter fé piedosa, você deve ter a mente de Cristo em você. 
Então é assim que Deus projeta para você visões, revelações, e todas estas 
coisas que vem pela mente de Cristo estar em você. Você entendeu? “Deixe 
que a mente que estava em Cristo esteja em você”. 
 
Então nós devemos ter uma fé piedosa, ou seja, uma fé voltada para Deus no 
sentido de se sujeitar e submeter-se a Ele, confiante de que tudo que você fizer 
será por intermédio Dele e da operação do Seu poder. Você não vai atribuir a si 
mesmo nenhum mérito por qualquer coisa que você fez, adquiriu ou 
conquistou, mas você vai atribuir tudo a Deus, porque você aceitou em sua 
mente de que você é dependente Dele em todos os sentidos para todas as 
coisas. Você não confiará em tuas próprias capacidades, por isso é que você 
vai esperar em Deus até saber qual é a vontade Dele para atuar com bons 
motivos e objetivos. Era essa a mentalidade que Cristo possuía. Ele era 
dependente de Deus para tudo, sabia que não era Ele que fazia as obras, mas 
antes, era Deus que fazia através Dele. E é por isso que o irmão Branham 
disse que Jesus também era piedoso, porque Ele possuía essa mesma fé 
piedosa. 
 

Jesus Cristo, o Filho Piedoso 
 
A Obra-Prima (05/07/1964) 
Então aperfeiçoou um Redentor do homem, tão perfeito, tão piedoso (Ainda 
que não houvesse nenhuma beleza para que O desejássemos), quando esse 
Filho do Deus vivo  de nascimento virginal se torna tão perfeito, e  humilde, e  
à imagem de Deus, até que o grande Mestre que tinha trazido Sua vida 
através dos profetas (e Ele foi o cumprimento de todos os profetas)... Ele era 
tão perfeito, até que Deus vendo isso O feriu e clamou: “Fala!” como 
Michelangelo fez: “Fala!”. 
 
O irmão Branham disse que Jesus, o Filho de Deus era piedoso, perfeito e 
humilde, e isso porque Ele tinha a mente de Deus Nele. Mas aqui o irmão 
Branham também disse que Deus aperfeiçoou Jesus para ser um Redentor 
perfeito e piedoso. Deus não precisa ser aperfeiçoado porque Ele já é perfeito, 
mas o Seu Filho precisou e Ele só Se tornou perfeito quando Deus entrou Nele 
no rio Jordão. Mas aqui também diz que Ele era piedoso, e essa palavra 
“piedoso” significa “piedade”, “que se caracteriza por uma atitude voltada a 
Deus”, e essa piedade é expressa nas ações que são centradas em Deus e 
com o objetivo de agradar a Deus. Portanto uma fé piedosa terá esse fim e 
objetivo, e era essa fé que Jesus tinha, uma fé piedosa para servir a Deus. 
 
A palavra piedade em inglês é “godly” quer dizer “ser devoto a Deus”, porque 
tudo que você faz é dirigido e oferecido para Ele, e esse é o motivo e objetivo 
correto que cada filho de Deus deve ter, como teve o nosso Irmão mais velho. 
Portanto se a piedade é algo que você faz para Deus, você não poderia 
chamar Deus de piedoso, pois Ele não tem um outro Deus além Dele mesmo 
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para ser voltar. É por isso que em toda a bíblia em inglês do Rei Tiago você 
nunca verá Deus sendo chamado de “piedoso”, porque não faria sentido Deus 
ser piedoso, ou seja, voltar-Se para um outro Deus, porque não há outro Deus 
a Quem Se dirigir senão Ele mesmo, e é esse o sentido da palavra “godly”. Nas 
nossas bíblias há traduções onde Deus é chamado de piedoso, talvez porque 
para o nosso vernáculo essa palavra não tenha o mesmo sentido que tem para 
o inglês. Para o idioma inglês seria uma incongruência chamar Deus de 
“piedoso”, devido o sentido que essa palavra possui. Portanto quando o irmão 
Branham diz aqui que Jesus era piedoso, ele está nos mostrando que Jesus 
Cristo não era Deus, mas tudo que Ele fez foi com a intenção de servir e 
agradar a Deus e somente a Ele. Essa era a mente que Ele possuía, e essa é a 
mente que todos nós devemos ter. 
 
É pelo teu agir que você revela que tipo de mente você possui. Alguém pode 
enganar a outros pelas coisas que ele fala, mas a vida dele fala mais alto que 
as suas palavras. Porém mesmo que se engane alguém pelo seu falar por nem 
sempre revelar o que se está pensando, os nossos pensamentos para Deus 
falam mais alto do que as nossas palavras, como disse certa vez o anjo do 
Senhor para o irmão Branham. Deus comissionou o Seu profeta dando a ele 
não somente uma mente de Cristo, mas também a unção para pregar a Sua 
Mensagem. 
 

Ter a Mente de Cristo e Ter a Unção de Cristo Não é a Mesma Coisa 
 
Porém você não pode confundir em ter a mente de Cristo com ter a unção de 
Cristo, porque você até pode ter a unção de Cristo, mas se você não tiver a 
mente de Cristo, você não conhecerá a Sua vontade, e isso fará com que os 
teus motivos e objetivos estejam errados, porque a unção não vai dar a você a 
mente de Cristo; ela vai apenas ungir você naquilo que estiver fazendo, mesmo 
que você esteja errado. Ainda que alguém tenha a unção de Cristo, mas se sua 
mente não for de Cristo, o que ela vai ter será apenas uma concepção 
intelectual da Palavra, da doutrina, e como o diabo opera pelo poder intelectual, 
ele pode “tomar emprestado” ou fazer uso de uma unção genuína do Espírito 
para perverter isso e usar para algo contrário à vontade de Deus e promover 
aquilo que é errado, seja pregando uma mentira, ou criando divisões dentro da 
igreja por meio de intrigas. E é necessário de unção para se fazer coisas 
assim, porém será uma unção pervertida pelo poder intelectual de uma mente 
sem Cristo. Quando estudamos sobre Miguel e Lúcifer, nós vimos que Lúcifer 
embora tivesse uma unção, ele conseguiu pervertê-la. E a menos que você 
tenha a mente de Cristo você poderá ser levado a fazer algo errado mesmo 
que a unção que esteja em você seja genuína. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus (27/11/1965) § 334 
É possível, tanto um homem como uma mulher com toda a sinceridade, 
tentando o melhor que podem para fazer um serviço a Deus, e o impeliram da 
maneira errada. Com uma genuína unção do Espírito Santo sobre si, 
porém o impeliram de modo contrário ao plano de Deus para a era, e 
levaram a coisa toda ao caos. Agora, se vocês crêem que isso é a Verdade, 
digam: “Amém.” (A congregação responde) Acabamos de ler Isto. Levam a 
coisa toda ao caos por não virem da maneira provida por Deus para fazê-lo. 
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Você pode ter a unção de Cristo sem ter a mente de Cristo, mas você não pode 
ter a mente de Cristo sem também ter a Sua unção. Porém é só com a mente 
de Cristo, uma mente batizada, que você poderá ser transformado. 
 
Certa vez o irmão Branham profetizou que a irmã de Demas Shakarian iria 
falecer, a irmã Florence; porém em uma reunião pentecostal em que o irmão 
Branham esteve presente, homens movidos por uma unção genuína do 
Espírito Santo falaram em línguas com interpretação e profecia e disseram: 
“Assim diz o Senhor: Florence, você viverá e não morrerá”. Porém ela morreu. 
Na verdade ela havia acabado de morrer, porque o irmão Branham pregou 
essa sua mensagem em novembro de 1965, e ela havia morrido há dois meses 
atrás somente, em setembro daquele ano. Então agora você começa a 
entender por que o irmão Branham disse isso que nós lemos há pouco. Veja, o 
primeiro “Assim Diz o Senhor” era verdadeiro porque veio por meio de um 
canal de Deus, um profeta que tinha a mente de Cristo; já o segundo era falso, 
porque aqueles profetas só tinham a unção mas não tinham a mente de Cristo. 
Eu estou apenas dando aqui um exemplo prático para você entender, porque 
nós não estamos tratando de teorias. 
 
Agora, como isso foi possível? O diabo com o seu poder intelectual perverteu 
uma unção genuína e tentou com isso plantar uma semente de incredulidade 
para respaldar aquilo que era errado. É assim que muitos ministros hoje têm 
suas igrejas cheias mesmo pregando uma mentira; é assim que igrejas se 
dividem e seus membros se dispersam: uma semente de discrepância é 
semeada e quando ela cresce todos aqueles que não têm a mente de Cristo 
são sufocados e levados por ela. Se eles têm uma unção, mas não tem a 
mente de Cristo não irá funcionar. Eles só irão criar caos. 
 

Mesma Mente e Mesma Doutrina 
 
Ter a mente de Cristo resulta também em ser desprezado por muitas pessoas 
porque ela faz você compreender e crer em coisas que a mente intelectual não 
consegue entender. E o irmão Branham disse que muitas pessoas que antes 
lhe amavam passaram depois a virar as costas para ele por não crer e ensinar 
as coisas que a maioria ensinava. Portanto prepare-se, meu irmão e minha 
irmã, porque se você tem a mente de Cristo então você também será mal 
compreendido. 
 
Deus Sendo Mal Compreendido (23/07/1961) § 247 
Está você feliz por ser mal compreendido? Nós costumávamos cantar uma 
pequena canção, dizendo: “Agora estou marcado, marcado, marcado, marcado 
pelo Espírito Divino”. Isso mesmo. As pessoas que uma vez me amavam, 
agora viram as costas para mim porque eu estou marcado, marcado pelo 
Espírito. Amém. Eu perdi a minha mente para as coisas do mundo para receber 
a mente de Cristo; portanto, se eu tenho a mente de Cristo, a minha mente 
procura aquelas coisas que são de cima. (Ou seja, crer na Palavra de Deus e 
não na palavra ou na doutrina de um homem) Eu gostaria que alguém me 
mostrasse qualquer batismo correto diferente além do Nome de Jesus Cristo. 
Eu gostaria que alguém me mostrasse uma Escritura que diga que a serpente 
não tinha uma semente. Eu gostaria que alguém me mostrasse uma Escritura 
que diga que há três deuses. 
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Aqui é como se ele estivesse dizendo: “Eu tenho a mente de Cristo e por causa 
disso eu também creio na doutrina de Cristo”. Portanto você não pode dizer 
que tem a mente de Cristo e ao mesmo tempo crer em uma outra doutrina que 
seja contrária a essa mente. Não faz sentido. A mente e a doutrina terão que 
ser as mesmas, porque o irmão Branham disse que quando você tem a mente 
de Cristo você é engravidado com a doutrina de Cristo que é a Sua Palavra. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 253 
Oh, povo, Deus o abençoe! Ouça-me! Eu não posso crer em nada a não ser na 
Palavra de Deus. Eu quero que Ela seja a minha vida, tudo o que eu sou. Eu 
quero que você faça o mesmo. Deixe que os seus caminhos, suas conversas, 
seus movimentos, tudo que você faz, seja na Palavra de Deus. Deixe a mente 
de Cristo entrar em você, e - e isso engravidará você com a Palavra. (Então 
se você tem a mente de Cristo você terá que ter a doutrina de Cristo somente, 
e não a doutrina de um homem ou de um grupo de homens) Se você não fizer 
isso, se você deixar a mente da denominação entrar, você será um grávido 
denominacional. Se você deixar a mente de Cristo entrar em você, Ele não 
pode negar Sua própria Palavra, porque Ele é Deus. Seja grávido com a 
Palavra e creia. Não me interessa se eles põem você para fora, expulsam 
você, correm você, e cada porta seja fechada, você vai passar pela mesma 
coisa. Amém. 
 
Então a mente de Cristo fará você ser mal compreendido. Portanto se você não 
for mal compreendido então você não tem a mente de Cristo, porque aqueles 
que têm a mente de Cristo se posicionam pela Verdade da Palavra, e os que 
fazem isso não somente reconhecem a Palavra, mas essa mesma Palavra 
passa a viver neles. 
 
O Mundo Está Novamente Caindo aos Pedaços (27/11/1963) § 196 
Se a mente de Cristo está em nós, então reconheceremos que a Palavra é a 
Verdade, e que Ela vive bem através de nós. Você não pode evitar isso, Ela é 
Cristo! 
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